
 

UNJUPRAC PUEBLA A.C. 

 

Unión de Jubilados de la 

Comisión Federal de Electricidad 

“Francisco Pérez Ríos” Puebla 

 

FOLIO:    UNJU-PUE-ASA-FECHA 2021 09 29     

Minuta Asamblea General Ordinaria del 29 de septiembre 2021 
          

Teléfonos: 222 442 3422; 222 209 8366 

  

 

1.-   Registro y Asistencia. 

Siendo las 17:05 hrs. De esta fecha, por parte de los 

Moderadores se toma el registro de asistencia y se da 

inicio a la Asamblea General Ordinaria, con la 

participación de 34 asociados.  

  

 2.-   Mensaje de bienvenida. 

En ausencia de la Presidenta C.P. Rosy Muñoz, el Ing. 

Héctor Ríos da la bienvenida a los participantes a esta 

Asamblea. Así mismo da la bienvenida a 7 nuevos 

asociados que se integran a nuestra Asociación, ellos 

son:  

 Raúl López García 

 Miguel del Rivero Orozco  

 Irma Isabel Velázquez Villarruel  

 Alejandro Tenorio Tenorio  

 Amado Fidencio Badillo de la Cruz  

 Ma. Antonia Rondero Castillo   

 Gloria Flores Reyes 

 

3.- La Maestra María de Lourdes Sánchez Martínez 

presenta el estado que guardan las finanzas de la 

Asociación al 31 de agosto del presente año con el 

desglose de ingresos y egresos correspondientes. Una 

vez presentado dicho informe, se pregunta a los 
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participantes si tienen alguna duda, no habiendo ninguna 

pregunta por los asistentes. 

 

También se menciona que el “Fondo de Ayuda de 

Solidaridad” está constituido por 76 de 77 compañeros 

asociados, al 31 de agosto del presente año. 

 

4.- Tomando en cuenta que en la Asamblea 

Extraordinaria del pasado 22 de julio de 2021 se recibió 

la propuesta por parte de nuestra compañera  María 

Teresa Buendía  García de incrementar la aportación 

para el “Fondo de Ayuda de Solidaridad” a $ 1,000.00, 

se acordó que en esta Asamblea General se procedería 

a la votación para su correspondiente aprobación, por lo 

que al realizar el recuento de asociados presentes, no se 

contaba con la cantidad de 50 % más 1 participantes,  

que daría la aprobación y legalidad a la propuesta 

hecha, quedando pendiente por el  momento.   

 

5.-   El Ing. Héctor Ríos comenta una breve reseña de las 

actividades realizadas para la Protocolización de la 

Asociación, las cuales culminan con la conformación de 

la Asociación Civil “UNJUPRAC PUEBLA A.C.”  

 

Esta nueva situación dentro de la Unión nos permite 

entre otras cosas: 

a) Lograr un mejor y adecuado control de los 

asuntos relativos a la Asociación.  
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b) No afectar la Situación Fiscal individual de la 

Tesorera, por los depósitos realizados a su cuenta 

personal.  

 

c) A la vez nos permite tener reconocimiento legal 

y, mayor presencia y representatividad ante nuestros 

compañeros y para quienes pretendan incorporarse en 

el futuro. 

 

6.- El Lic. Máximo Ponce de León comenta sobre el 

Formato de “Solicitud de Pago de Seguro” a presentar 

ante la Aseguradora THONA por los beneficiarios de los 

compañeros que lleguen a fallecer, mismo que deberá 

ser requisitado con la información que tienen los 

asociados en su carpeta de Inscripción. Es importante 

señalar que los documentos que se presenten al 

momento del suceso, deberán estar actualizados al 

momento de su presentación ante la citada 

Aseguradora. 

 

7.- El Lic. Máximo Ponce de León presenta y comenta 

algunas opciones sobre Seguros de Vida que la 

Delegación de Unjuprac Estado de México tiene como 

opciones. Derivado de lo anterior, dicha Delegación nos 

hizo una atenta invitación a una Videoconferencia para 

el día 06 de octubre en la que participará la Lic. Rebeca 

Herrera, asesora de Seguros y Fianzas, solicitando 

como requisito único para el enlace, un quorum mínimo 

20 participantes.  
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A este respecto se realizó una votación con la 

participación de los asistentes, dando como resultado la 

aceptación por parte de 14 compañeros para asistir, 

quedando anulada nuestra participación por no reunir el 

mínimo solicitado por la conferencista y tal vez en otra 

ocasión se pueda participar.  

 

8.- Tomando como Asuntos Generales los comentarios 

que surgieron en la reunión, se mencionan los 

siguientes: 

 

a) El Ing. Benito Peláez menciona que el Comité 

Directivo tal vez no tiene una estrategia para la 

actualización y/o promoción sobre el Formato 

actualizado para los pagos que realice THONA 

Seguros y,  que quizá pudiéramos tener problemas en 

esos momentos ya que él tiene conocimiento de que 

algunos familiares han tenido problemas al respecto, 

sin mencionar específicamente quien y de dónde.  

 

b) El Lic. Máximo Ponce de León aclara que el Formato 

de Solicitud de Pago que envía THONA a través de 

Unjuprac Nacional, es el que se requiere en caso de 

fallecimiento de algún asociado sin que se hagan 

modificaciones al mismo, por lo que se supone que no 

debe haber ningún problema al cumplir con ese 

requisito. Por otra parte, también recuerda el Lic. 
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Máximo que se informó a todos los que tienen Seguro 

BANORTE que el cambio sería a THONA Seguros y 

que era opcional para todos el aceptarlo o no y que 

además si no se aceptaba, tiene que manifestarse por 

escrito. Así mismo le pide al C. Benito Peláez Luna 

que si sabe de algún caso que tenga problemas para 

obtener su pago de parte de THONA Seguros, tiene la 

obligación moral de informarlo a este Comité para que 

intervenga buscando su atención y solución, ya que 

los casos que han sido del conocimiento de este 

Comité han contado con nuestra intervención y se han 

pagado debidamente a la fecha. 

 

c) La compañera Teresa Hernández Sánchez comenta 

que, desde el fallecimiento de su papá, pasaron 6 meses 

para que se pagara dicho Seguro. Se aclara que su 

papa pertenecía a otra Asociación de Jubilados, que en 

el inter del proceso le dijeron que podría demandar si no 

recibía el beneficio esperado.  

 

d) La compañera María Teresa Buendía García pregunta 

sobre las fechas para la firma de supervivencia ya que 

con tantos cambios ya no sabe si queda en riesgo de no 

poder cobrar; el Ing. Roberto Berenguel le aclara que el 

último reporte es que se firmaría en octubre y noviembre 

pero que además podría presentarse en su Centro de 

Pago correspondiente para firmar en cualquier momento 

sin que tenga problemas. 
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e) El compañero Víctor Guevara comentó que 

tuviéramos cuidado a la hora de recibir nuestra póliza 

de Seguro de Vida y verifiquemos que venga con los 

sellos necesarios, en especial el sello de recibido en 

su oportunidad por Banorte (hoy nos atiende THONA 

Seguros), ya que, por la falta de este sello en la póliza 

de su hijo fallecido, no le quieren hacer valido el 

beneficio del Seguro de Vida a sus beneficiarios. 

 

f) Por último el Lic. Máximo Ponce de León comenta que 

después de que se presentó la Convocatoria para la 

conformación de las Comisiones de “Vigilancia y 

Fiscalización” y de “Honor y Justicia” , únicamente se 

presentó una terna para la de “Honor y Justicia” 

debidamente aceptada por los integrantes de dicha 

terna,  pero no se recibió ninguna propuesta para la 

de “Vigilancia y Fiscalización” por lo que se exhorta  a 

la Asamblea para que participen en la conformación 

de estas comisiones invitando a compañeros que 

pudieran aceptar y presentar las ternas 

correspondientes para que en la próxima Asamblea se 

puedan presentar y aprobar en su caso. 
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